



Die Brückenbauer

Städtepartnerschaftsverein Ravensburg e.V.
www.diebrueckenbauer.eu

Heike Engelhardt

2. Vorsitzende
Spohnstr. 9/1
88212 Ravensburg
Tel. 0751 22197
Mail: heike.engelhardt.rv@gmx.de

PRESSEMITTEILUNG

07/16 vom 22. November 2017

Brückenbauer präsentieren Partnerstädte auf dem Christkindlesmarkt

RAVENSBURG (he) – International im Sinne der Ravensburger Städtepartnerschaften präsentiert sich der Verein „Die Brückenbauer“ auf dem Christkindlesmarkt. Von Donnerstag, 7., bis einschließlich Mittwoch, 20. Dezember, sind sie am Stand direkt vor dem Rathaus vertreten.

Produkte aus den Partnerstädten Ravensburgs werden auch heuer wieder auf dem Christkindlesmarkt angeboten. Am Donnerstag, 7. Dezember, übernehmen die Brückenbauer den Stand von der SZ Nothilfe und präsentieren Ravensburg europäisch. Vor dem Rathaus werden Spezialitäten geboten aus den verschiedenen Regionen Europas, mit denen die Stadt Ravensburg freundschaftlich verbunden ist.

Zu nennen sind Gianduia und Kastanienhonig aus Rivoli ebenso wie Nougat aus Montélimar, Tee und original Bitterorangenmarmelade aus Wales, Kürbiskernöl aus Varaždin. Nach dem großen Erfolg der Vorjahre bieten die Brückenbauer auch wieder gesunde Naschereien aus der Aroniabeere an. Diese wohlschmeckende Beere wird in Coswig unter ökologischen Bedingungen angebaut. Die Beere gibt es als Saft für Mixgetränke ebenso wie als gesunde Leckerei, die überdies das Immunsystem stärkt. Den Aronia-Glühtrunk sollte man sich in der kalten Jahreszeit

keinesfalls entgehen lassen. Mit dem Freundeskreis Brest präsentieren die Brückenbauer überdies wieder leinene Handtücher aus Weißrussland, und überdies am Samstag und Sonntag, 9. und 10. Dezember, weihnachtlichen Glasschmuck aus einer Brester Tiffany-Manufaktur.

Wie in der Vergangenheit kommen auch wieder Abordnungen aus einzelnen Partnerstädten nach Ravensburg. Am Freitag und Samstag, 15. und 16. Dezember, wartet das Partnerschaftskomitee aus Montélimar mit „vin brûlé“, dem südfranzösischen Glühwein, und weiteren Spezialitäten wie Lavendelprodukten auf. Gäste aus Rivoli bringen am Sonntag und Montag, 16. und 17. Dezember, italienische Leckereien mit.

Am Freitag, 15. Dezember laden die Brückenbauer wieder Interessierte und Mitglieder ein zu einem europäischen Treffen auf dem Markt. Von 17.30 Uhr an steht der Vorstand mit den Sprecherinnen und Sprechern der Arbeitskreise am Stand auf dem Christkindlesmarkt zu Gesprächen zur Verfügung.

! Bis einschließlich Mittwoch, 20. Dezember, sind die verschiedenen Arbeitskreise des Städtepartnerschaftsvereins auf dem Christkindlesmarkt vertreten. Ravensburg ist den Städten Montélimar in Frankreich, Rivoli in Italien, Varaždin in Kroatien, Rhondda Cynon Taff in Wales und Coswig in Sachsen partnerschaftlich verbunden. Über den Gemeindeverband mittleres Schussental besteht darüber hinaus eine Partnerschaft mit Brest in Weißrussland.

Foto Brückenbauer



Ganz im Zeichen der Ravensburger Partnerstädte präsentieren sich die Brückenbauer auf dem Ravensburger Christkindlesmarkt.